

**Permanence du prêtre**

Le matin de 8h à 9h, chaque mardi et vendredi de 17h à 19h  
1, place Jeanne d'Arc, Cormontreuil. Sur rendez-vous : 03 26 82 06 42

**Messes dominicales** : Samedi 18h30 à Taissy,  
Dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

**Messes en semaine** : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil

**Site internet** : [saintfrancoisxavier.free.fr](http://saintfrancoisxavier.free.fr)

**Email** : [saintfrancoisxavier@orange.fr](mailto:saintfrancoisxavier@orange.fr)

**Au service de la paroisse** : Mme Myriam BONNIN, 06 31 17 62 65

**Email** : [myriamcecile.bonnin@orange.fr](mailto:myriamcecile.bonnin@orange.fr)



**PAROISSE SAINT FRANCOIS – XAVIER**

**1, place Jeanne d'Arc**

**Cormontreuil**

**Tel : 03 26 82 06 42**

**Feuilleton paroissial n° 287**

**Du 15 Janvier au 12 Février 2017**

**COMMENT REAGIR DEVANT LES PEURS**

La peur est quelque chose d'habituel dans toute vie humaine. On a peur devant tout ce qui agresse notre santé, notre sécurité et notre vie. Celui, qui agit, qui organise, qui se déplace, qui invente, qui progresse, celui-là est affronté à des obstacles imprévus, à des défaillances du matériel ou à des personnes elles-mêmes. Ces affrontements peuvent susciter de la peur.

La peur est un des éléments de la vie. Elle nous oblige à maîtriser nos réactions de repli et à être prudent. Elle oblige à réfléchir intelligemment pour trouver les meilleurs moyens pour obtenir un résultat positif. Et ceci dans tous les détails de notre vie ; vie familiale, professionnelle et sociale.

La peur est donc constamment présente dans nos journées. Nous avons à regarder en face, et à trouver le courage tout simple de la contourner pour éviter les erreurs, les maladies, les échecs en tout genre.

Nous ne sommes pas seul à ressentir les peurs. C'est donc un moyen important de les éloigner que d'en parler avec ceux qui nous entourent. On n'est pas intelligent tout seul. On a besoin des autres pour réagir et agir.

Nos communautés, depuis la famille, l'école, la médecine, les associations de toutes sortes, sont là pour nous éclairer, nous soutenir, nous encourager.

Pour conserver la force de réagir, il y a donc de nombreux moyens à notre disposition : d'abord le dialogue à deux ou en équipe, car réfléchir avec les autres est un moyen essentiel. Mais il y a aussi la lecture de la vie des personnes qui sont des modèles de lutte. Il y a aussi la méditation, la prière, la lecture de l'évangile, seul ou en équipe. Il y a aussi le sport, l'hygiène de notre corps, la maîtrise de tous nos désirs négatifs. Il y a encore la résistance à tous les discours médiatiques qui ne voient que la côté violent de la société, les guerres et les catastrophes. Alors sachons ne pas nous désoler, mais nous opposer aux peurs. Croyons à tous ceux qui, silencieusement, font le bonheur de notre pays, par le travail bien fait, le service auprès de ceux qui souffrent, les nombreuses familles qui vivent dans la paix et la douceur. Il y a aussi, pour nous chrétiens, l'invincible espérance que nous donne le Christ, que la lumière l'emportera sur toutes les ténèbres.

Chacun, à son niveau, est responsable de l'avenir de notre société et de la Vie. Cela demande courage et audace : ce qui ne manque pas dans notre cœur. Voilà des moyens de dominer toutes nos peurs.

**Michel Pillot**

**L'équipe de la préparation des baptêmes :**

Se réunit le mardi 17 janvier à 20h chez Mr et Mme Mulpas. Elle organise les rencontres qui sont proposées aux parents, pour la préparation du baptême de leur enfant. Cette équipe a composé un livret de textes et de prières pour les aider à construire la célébration d'une façon, adaptée à chaque famille.

Pour tous renseignements sur les dates de ces journées, voir sur le site de la paroisse : [saintfrancoisxavier.free.fr](http://saintfrancoisxavier.free.fr), ou au tel : 03 26 82 06 42

**Les bougies du Secours Catholique**, vendues pendant l'Avent, à la sortie des messes, a permis de donner 540 € au Secours Catholique de Reims. Un grand merci aux généreux donateurs.

**Soirée de prière pour l'unité des chrétiens** : le mercredi 18 janvier à 20h chez les Clarisses. En union avec des protestants et des orthodoxes qui seront présents ce soir-là.

**Voyage au Burkina** : L'Abbé Michel Pillot avec Bernard Dijon et Gregory Delattre, iront au Burkina du 20 au 31 janvier. Ils rencontreront les responsables de l'enseignement catholique de Tambaga, pour parler de la construction du lycée.

Pendant cette période, les célébrations seront assurées aux mêmes heures par des prêtres et des laïcs de la paroisse.